



YAHOO! ニュース テレビ愛知ニュース画面から

来年の春から全ての新幹線が車内禁煙になると発表されました。すでに座席は全席禁煙なので「新幹線って、まえから禁煙だったのでは?」と思う人もいるでしょうが、現在も喫煙ルームがある車両が残っているのです。そこで、今回はその喫煙ルームも廃止されることになったので、完全にタバコは吸えなくなるわけです。

**新幹線の車内禁煙**

東海道新幹線 山陽新幹線 九州新幹線	来年春 喫煙ルーム廃止	
--------------------------	----------------	--

「JR東日本・JR北海道・北陸新幹線」はすでに禁煙  
➡ 全ての新幹線で禁煙

RCG ニュース サイトから

JRによると、健康増進志向の高まりや喫煙率の低下がその理由だそうです。「それは困った」と感じる喫煙者もいるでしょうが、乗車中は我慢してもらうしかありません。例えば新大阪～東京間では約2時間半タバコが吸えません。そうすると旅行や仕事での乗車には、それなりの不安とストレスを伴う事になり、利用するのがおっくうになるのではないのでしょうか。

そして、長距離移動に利用される飛行機も禁煙が徹底されています。例えば関空～ロサンゼルス間は約10時間もかかります。喫煙者には2時間半は我慢できても、こんな国際線の搭乗時間を耐えるのは相当大変なのではないのでしょうか。

タバコを吸い始めてしまうと、将来こんな事に不安を抱える事になってしまい遠くに出かけるのがつらくなるでしょう。そうならいようにしたいですね。

産業デザイン科 奥田恭久